## El irónico mensaje de Charly García para Macri en Argentina

El Ciudadano · 7 de septiembre de 2016

El popular músico argentino reapareció brevemente en la escena pública para un reportaje y dejó un irónico comentario sobre Macri y la situación actual de Argentina. ¿Qué dijo?



Hace ya varios meses que las apariciones en público de Charly García son contadas con los dedos de la mano. Con algunos problemas de salud, el célebre músico argentino decide apartarse de las cámaras y los conciertos y trabajar en distintos proyectos como una película y un nuevo disco.

Sin embargo, en una entrevista realizada para el programa *Nunca es Tard*e que se emite por Fox Sports, su amigo y ex músico, el "Zorrito" Fabián Von Quintiero, le

pidió a García que le deje un mensaje a toda América y Charly sorprendió con un

irónico comentario sobre la actualidad argentina: «Vengan a la Argentina que nos

va fenómeno, eh» dijo entre risas.

Mirá el video completo a continuación en el siguiente link

Fuente: El Ciudadano